



HAY MENOS TRABAS BUREOCRÁTICAS PARA ABRIR HOTELES EN EL CUSCO

Los trámites administrativos y los costos que estos generan para las inversiones hoteleras en Cusco se han reducido considerablemente con la puesta en marcha del "Proyecto de Mejora del Clima de Negocios Turísticos en Cusco", implementado por la Corporación Financiera Internacional del Grupo Banco Mundial, con el apoyo de la Cooperación Suiza (SECO), el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) y la Sociedad Hoteles del Perú (SHP). Ursula Blotte, representante del Grupo Banco Mundial, afirmó que los resultados alcanzados por este proyecto ya son tangibles y han sido implementados. Precisó que Cusco ha sido la primera ciudad

donde se ha desarrollado el proyecto y se busca replicar esta experiencia en otras ciudades del país, siendo Lima el próximo escenario.

La Sociedad Hoteles del Perú (SHP) y la consultora Hotel & Tourism Advisor informaron que el sector hotelero en Perú, entre los años 2010 y 2014, registró inversiones totales por S\$ 550 millones con el desarrollo de 41 proyectos hoteleros de 3, 4 y 5 estrellas, agregando así cerca de 3.194 habitaciones nuevas.